





11 de octubre de 2022

Primeras Planas

Da Pemex a favorita ¡29 mil millones más! Reforma El Universal Morena va por reformas para cortar poderes Viven 24 horas de angustia por enfrentamientos Excélsior Vía prestanombres, cinco tiendas de Arizona surten armas al narco Milenio Bombardeo masivo de Rusia sobre ocho ciudades ucranias La Jornada AMLO desautoriza acuerdo de David Monreal con EU; éste dice: no firmé La Razón FMI y BM alertan de recesión para 2023 El Heraldo de México Viejitos, pero productivos La Prensa América favorito Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Identifica la SSC operaciones de los montaviajes

Como resultado de las acciones de monitoreo y patrullaje que realiza de manera permanente la Unidad de **Policía Cibernética** de la **SSC** se identificó un tipo de operación de los denominados "montaviajes", los cuales suplantan la identidad de páginas y perfiles de agencias de viajes y estafan a sus víctimas ofreciendo comprar sus tiempos compartidos. <u>La Prensa</u>

Aseguran artefacto explosivo en predio de la alcaldía Álvaro Obregón

Efectivos del **Grupo Zorros** de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana** aseguraron un artefacto explosivo abandonado dentro de una vivienda ubicada en la colonia Molino de Rosas, en la alcaldía Álvaro Obregón. No se reportaron detenidos. <u>Basta / Metro</u>

Caen dos por convoy armado en Milpa Alta

La **Secretaria de Seguridad Ciudadana** anunció el aumento de activos policiales en la alcaldía Milpa Alta, después del video que se dio a conocer en redes sociales de varios hombres armados a bordo de una camioneta. Asimismo, anunció la captura de dos de los presuntos pistoleros, quienes se presume son miembros de la organización criminal La Familia Michoacana. El Universal / La Prensa / 24 Horas / El Gráfico / Basta

Detienen a golpeador de mujeres

Un hombre señalado como responsable de incurrir en violencia familiar en una vivienda, en la colonia Lomas de Capula, alcaldía Álvaro Obregón, fue detenido por policías preventivos. <u>Ovaciones</u>

Se quedará en prisión por golpear a una mujer

El hombre que fue captado en cámaras de videovigilancia cuando agredía físicamente a su pareja sobre Eje Central, fue enviado a prisión. Cuando trataba de escapar a bordo de un trolebús, fue detenido por **elementos de la SSC**. Excélsior

Capturan a rata tras persecución

Policías preventivos del Sector Tepeyac detuvieron a uno de tres delincuentes que se dedicaban a asaltar a transeúntes en la zona del Metro La Raza, alcaldía Gustavo A. Madero. La captura se logró tras una persecución, los otros dos implicados logaron escapar. Basta

Falta Marianito en la primaria

Un menor de edad murió al ser arrollada la motoneta en la que viajaba junto a su madre, por un camión de carga que circulaba a exceso de velocidad sobre avenida del Trabajo y Eje 2 Canal del Norte, alcaldía Gustavo A. Madero. **Elementos policiacos** lograron la captura del conductor. <u>Basta</u>







11 de octubre de 2022

Aplastada entre autobús y auto fallece una mujer

Una joven murió al ser prensada por dos automovilistas cuando intentaba cruzar avenida Santa Lucía, en la colonia Colinas del Sur, alcaldía Álvaro Obregón. Los conductores responsables fueron detenidos Por **policías preventivos** del Sector Santa Fe. <u>La Prensa</u> / <u>Basta</u> / <u>Metro</u>

Autorizan gas pimienta en las manifestaciones

La Sedena expone que, en las manifestaciones de grupos feministas, las fuerzas de seguridad tenían permitido el uso de gas pimienta, escopetas y armas. En el manual clasificado como confidencial, detalla que las vallas son "defensas pasivas", sumadas a "anillo de seguridad" que comienzan a 40 metros de la fachada: al frente de **300 mujeres de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** sólo con equipo antimotín. Reforma

Arranca Si es Seguro, Seguro es Blindar en AO

La alcaldesa de Álvaro Obregón Lía Limón, encabezó el arranque del programa "Si es Seguro, Seguro es Blindar", un conjunto de acciones para reforzar la seguridad a favor de la tranquilidad de los habitantes de la demarcación territorial. El Universal / Excélsior

Dan revés a CDMX sobre diseño en patrullas

La alcaldía Cuauhtémoc informó que la SCJN declaró infundado el recurso de reclamación interpuesto por el gobierno local en contra del balizamiento de vehículos que realiza la demarcación. En enero de 2022, la alcaldesa Sandra Cuevas presentó una controversia constitucional contra un acuerdo emitido por la **SSC** en el que se fijan especificaciones para balizamiento de vehículos oficiales. <u>El Universal</u>

Por cobros en Cuauhtémoc, invidentes causan caos vial

Personas invidentes se manifestaron en el cruce entre Eje Central e Izazaga, debido a cobros diarios que les realiza la alcaldía Cuauhtémoc para poder vender sus productos en espacios públicos. Pese a los cortes y desvíos viales realizados por la **Policía**, cientos de vehículos quedaron atrapados. <u>24 Horas</u> / <u>La Jornada</u>

Defienden baños del mercado San Camilito

Locatarios del Mercado de San Camilito protestaron en el Eje Central Lázaro Cárdenas, a la altura de la Plaza Garibaldi, alcaldía Cuauhtémoc, por la toma de la administración en los sanitarios. Los inconformes ya se habían manifestado antes debido a la presencia del personal de la alcaldía, así como **elementos de la policía,** que tomaron dicha administración. La Prensa

Extorsiones van a la baja: Sheinbaum

Según documentos del Ejército filtrados por el grupo de hackers Guacamaya, la Sedena investiga las presuntas actividades criminales del sindicato. Incluso, la Sedena lo incluye como una célula del cártel de Tláhuac y señaló que mantiene presencia en Iztapalapa. La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, señaló que este tema es trabajado dentro del Gabinete de Seguridad. El Sol de México

Columna A la Sombra

En el marco del cuarto Informe de la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum, de la alcaldía Coyoacán salieron muchos elogios en estos días para la administración capitalina y, sobre todo, para el jefe de la policía **Omar García Harfuch**. Tales fueron los cumplidos, que más de uno reclamó en el llamado frente opositor Va por México, por lo que el alcalde Giovani Gutiérrez tuvo que salir a refrendar su compromiso para que la alianza avance en la CDMX. El Sol de México









11 de octubre de 2022

Columna ¿Será?: ¿Y dónde está la alcaldesa?

Extraña el mutis de la alcaldesa de Milpa Alta, Judith Vanegas, luego de la circulación de un video de presuntos miembros de la delincuencia organizada en su demarcación. Desde que se le vio en el cuarto Informe de Gobierno de Claudia Sheinbaum, la morenista desapareció de las redes sociales y ha evitado pronunciarse sobre los trabajos que estaría haciendo en conjunto con la policía de Omar García Harfuch, para dar con ellos y así brindar seguridad y certeza a los habitantes de su alcaldía. ¿Será? 24 Horas

Columna Binoculares: Triunfa Cuevas

La que seguro anda muy contenta es la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, quien el SCJN le dio la razón y por fin podrá balizar patrullas con la imagen de su gobierno, pese a los intentos de impedirlo de Claudia Sheinbaum y del secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch. El Gráfico

Columna Trascendió

Que por lo menos media docena de camiones militares llegó a la alcaldía Milpa Alta en respuesta a los hechos del fin de semana, cuando un grupo de hombres armados irrumpió en convoy, tema que se analizó en el gabinete de seguridad. En tanto, la jefa de Gobierno anunció que ya hay dos detenidos. Milenio

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Policía Bancaria e Industrial. - Licitaciones Públicas Nacionales números 30001072-23-2022 y 30001072-24-2022.- Convocatoria 12.- Servicio de cableado estructurado para los sitios de: servicio médico 100 metros, clínica de especialidades médicas, marruecos y tecnoparque, así como servicio de análisis clínicos y estudios de gabinete. Gaceta Oficial de la CDMX

Policiaco

Ebrios provocan choque y volcadura

Un conductor que manejaba en estado de ebriedad y a exceso de velocidad, chocó y volcó su vehículo sobre Río San Joaquín, alcaldía Miguel Hidalgo. Al sitio arribaron elementos de la Secretaria de Seguridad Ciudadana. Los responsables escaparon dejando el vehículo abandonado. Basta

Pierde la vida conductor en pleno Periférico

Un hombre perdió la vida de un infarto cuando circulaba a bordo de su automóvil sobre Periférico Sur, alcaldía Alvaro Obregón. Policías de la Secretaria de Seguridad Ciudadana resguardaron el área. Basta / Metro / La Prensa

Disparan desde moto y lo matan

Un hombre fue asesinado a balazos por dos sujetos que escaparon a bordo de una motocicleta en calle Manuel Medina, alcaldía Coyoacán. Testigos del ataque solicitaron apoyo de policías. Metro / El Gráfico / La Prensa

Da un paso al más allá

Un hombre murió tras una caída de 10 m de altura, al realizar labores de mantenimiento en un predio ubicado en Tlalpan y División del Norte, colonia Espartaco, alcaldía Coyoacán. De acuerdo con informes policiacos la caída se debió tras romperse las láminas del techo. Metro

Arde en llamas auto en segundo piso del Periférico; su tripulante salió de milagro

Se registró el incendio de un vehículo en el segundo piso del Periférico y calle Zapote, a la altura de la colonia Isidro Fabela, en la alcaldía Tlalpan. El conductor resultó ileso. Basta / Metro







11 de octubre de 2022

Justicia

Centro y Doctores, las colonias a la cabeza en extorsión en la CdMx

De acuerdo con un informe de la fiscalía de enero de 2019 al 12 de agosto de este año ha iniciado 2 mil 592 carpetas de investigación por el delito de extorsión, de éstas, 89 son denuncias en calles de la colonia Centro. Milenio

CDMX se queda con predio vinculado al caso Bar Heaven

La FGJ informó que se logró obtener la pérdida de derechos de propiedad del rancho La Negra, donde integrantes de La Unión Tepito torturaron, mataron e inhumaron a 13 jóvenes sustraídos del Bar Heaven, en mayo de 2013, es decir, el Gobierno capitalino podrá hacer uso de ese lugar, así lo determinó el juez. El Universal / Milenio / La Crónica de Hoy

Imagen Destacada



